



Spende des Classico Italiano vom TC Diedenbergen zu Gunsten unserer Schülerinnen und Schüler

Zum letzten Mal in der laufenden Wintersaison veranstalteten Antonio und sein Team das 7-Gänge Menü und diesmal dürfen wir uns freuen, der Erlös aus der Tombola an beiden Abenden wird vom Classico Team gespendet, damit sind dieses Jahr die beiden Vormittage „Integration durch Sport“ in der Durchführung bereits sichergestellt..., bereits seit einigen Jahren dürfen wir für diese Vormittage immer kurz vor den Sommerferien mit ein bis zwei Gruppen beim TC Diedenbergen zu Gast sein...jetzt brauchen wir nur noch gutes Wetter.

Der Vorstand des TCD bedankte sich im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung beim gesamten Team des Classico über die großzügige Spende, die Schule schließt sich diesem Dank sehr gerne an.

Inken Doderer 16.03.2025